

También David Figueroa abandona al PAN

Escrito por Comunicado

Miércoles 01 de Noviembre de 2017 15:27

+ Anuncia que dará seguimiento a un nuevo proyecto



HERMOSILLO, Son., 1 de Noviembre de 2017.- Tras 38 años de militancia en Acción Nacional, David Figueroa Ortega, ex Cónsul de México en Los Ángeles California, anunció su separación del Partido Acción nacional, “para estar en libertad emprender nuevos proyectos de la mano de los ciudadanos”.

“Quiero ser un factor de unidad de todas esas personas que hoy conciben como yo, que no es necesario estar en un partido político para servir a los ciudadanos”, aseguró, y compartió: “Me voy contento y alegre; puedo alejarme de esta noble institución pero me voy agradecido y haciendo votos por que en un futuro no muy lejano se reencuentre con estos principios”,

También David Figueroa abandona al PAN

Escrito por Comunicado

Miércoles 01 de Noviembre de 2017 15:27

externó en conferencia de prensa.

Recordó que desde los 9 años de edad en Agua Prieta, su primer contacto en política fue con hombres y mujeres que luchaban contra la imposición propia del sistema; sin embargo hoy lamentablemente Acción Nacional se ha alejado de ese origen para convertirse en un instrumento de poder.

“No es coyuntural mi decisión; no es un arrebató ni un enojo, la he madurado desde hace tiempo. Fui una voz crítica dentro de AN no de ahora, sino de ayer, antier y de años atrás; un militante que habla y actúa como cree...lo hice en lo público, lo hice en lo privado pero lamentablemente decir lo que debemos corregir en AN se confunde con deslealtad”.

Aseguró que tampoco es tirar 38 años de vida política, “al contrario, es valorar 38 años que le dieron grandeza, crecimiento, en los que luchó con convicción y pasión por valores que continuará practicando en libertad”.

“Estoy muy entusiasmado porque doy paso a un nuevo proyecto de gente libre que dice: no es necesario estar en un partido político para participar en la vida pública del país”. De los jóvenes de hoy y de sus propios hijos ha logrado entender que en la vida hay que tener determinación, agregó.

“No nos podemos quedar en el pasado, tenemos que ser fuertes, tenemos que luchar por nuestros ideales... un pasado que ha traído grandes cambios pero que hoy ha dejado también lastimada la vida pública”.

IRIA POR HERMOSILLO

Manifestó su deseo de competir llegados los tiempos, para regresarle la grandeza a Hermosillo, que vuelva a ser la capital del Noroeste, ciudad que dijo ve abandonada por los pleitos entre partidos que ya no piensan en los ciudadanos.

También David Figueroa abandona al PAN

Escrito por Comunicado

Miércoles 01 de Noviembre de 2017 15:27

Acusó que la gente está cansada de un sistema que obedece a vicios y al vacío de los poderosos alejados del ciudadano, “y debemos tener la capacidad para escuchar y evolucionar”.

Figueroa Ortega aseguró que no ha pedido a nadie de sus amigos, seguidores o equipo que renuncie a AN, pues es una decisión personalísima y su intención no es dañar la institución con la cual está agradecido.

Pero subrayó que “seguiré apoyando con toda determinación a Margarita (Zavala) y concentrado en Hermosillo” y tras agradecer a los panistas y de su alejamiento, dijo esperar que este tipo de renunciadas sean un factor que pueda sacudir la conciencia “de muchos buenos panistas resignados y callados” porque la política está cambiando, México está cambiando y hoy los esquemas tradicionales ya no son bien vistos por el ciudadano.